
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „El Molotov“ vom 11. November 2019, 13:05

Zitat von Pepe 

Wenn ich das mal hernehme:

1. Wir steigen spätestens 2021 in die Bundesliga auf. Wir steigen nie mehr aus der
Bundesliga ab. Spielen war irgendwie was mit offensiv und attraktiv. Und mier sin der

ruhmreiche FCN! Des langt ja wohl! 

2. Das Personal, das die Mitarbeiter fordern, fördern, monitoren und bewerten soll, ist
vom Kaderplaner Meier und seinem Co abgesehen, in der letzten Woche nach 170
Tagen Amtszeit freigestellt worden. Der Sportvorstand ist gerade auf der Suche oder
stellt neues Personal ein.

Läuft!

Alles anzeigen 

Das ist ja der Punkt. In der Theorie hat Doc recht. In der Praxis hat der Vorstand Dinge gesagt
und Ziele vorgegeben, die krachend verfehlt wurden und werden. Dazu der Bullshit er wäre
jetzt hier damit der FCN nie mehr aus der Bundesliga absteigt während er gerade dabei ist aus
Liga 2 abzusteigen.
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